



« Die Politik muss langfristig finanzielle Stabilität schaffen und die Schuldenbremse einhalten. »
Frank Marty
Dr. Frank Marty

Finanzpolitik

Stabile öffentliche Finanzen: ein Segen – und ein Auftrag an die Politik

28.11.2024

Auf einen Blick

In der Budgetdebatte der kommenden Wintersession müssen zentrale Staatsaufgaben vom zu viel gewordenen Gewünschten getrennt werden. Auch die Debatte um das Entlastungspaket muss 2025 unter diesem Leitthema stattfinden. Im Vordergrund steht die finanzielle Stabilität: Sie dauerhaft zu erhalten, hat die Stimmbevölkerung der Politik mit der Schuldenbremse ins Pflichtenheft geschrieben



Frank Marty

Bereichsleiter Finanzen & Steuern, Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung

© economiesuisse | www.economiesuisse.ch